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“我支持方案二，把马鞍山路、万松东

路交叉口至马鞍山路、安阳路交叉口方向

设置成单行线最理想。”市民程先生致电

本报热线说，看了本报前段时间的报道，

他和大多数人一样觉得方案二才能更好

地解决马鞍山路的拥堵情况。

程先生说，设置单行线是解“堵”的一个

好办法，外地设置单行线的成功经验值得借

鉴。香港的道路弯弯曲曲，并不宽阔，且车

流量很大，却给人一种忙而不乱的感觉，其

中一个比较重要的原因就是香港的道路设

计很有讲究，一条大路之间必有无数小道穿

插其间，供车辆绕道使用；而且这些小道大

都是单行线，使得城市交通顺畅有序。

记者在网上查阅发现，不仅是香港，

青岛、上海、澳门等地都大量实施单向交

通管理，单向交通管理模式已成为许多城

市解决交通问题的成功经验之一。

本报讯（见习记者 钱枫枫）根据瑞网

议事厅规定，部门单位需在 3 个工作日内

初步回复网友问题。记者统计，8 月 1 日至

13 日，瑞网议事厅共收到网友投诉、咨询、

建议并交由有关部门答复办理 76 条，其中

81.57%的投诉、咨询、建议得到了回复。

“今年的第二次事业编制招考报名和

考试时间分别是什么时候？”8 月 5 日，编号

8418 的网友“jiangweiyang ”在瑞网议事

厅上向市人力社保局提问。

“能公开一下 2013 年新社保缴费调整

明细吗？调整后五险一金是多少？”8 月 9

日，编号 8480 网友“yxy”向市人力社保局

提问。

“为什么在温州医学院附属第一医院

市民卡不能刷卡呢？”8 月 13 日，编号 8519

的网友“xiangzia”说，他母亲得了乳腺癌，

在温州医学院附属第一医院做了手术，7

月 12 日做了化疗，手中持有温州市市民卡

和《瑞安市城乡居民基本医疗保障特殊病

种确认表》，却被告知不能刷卡。

截至 8 月 16 日 18 时，这 3 位网友的提

问均未得到人力社保局的答复。

另 外 ，8 月 2 日 ，编 号 8394 的 网 友

“ruianshimin”向移动瑞安分公司投诉，他

多次联系“10086”反映市区安康路 436、

438、440 号楼上住户及周边店铺信号很

弱，很多时候甚至完全无信号，严重影响生

活与工作。移动瑞安分公司没有回复。

记者在瑞网议事厅网站上看到，从今

年 5 月份起，编号 7035、7106、8220、8233、

8394 的 5 位网友向移动瑞安分公司提问或

投诉，均未得到回复。

市民若有咨询或投诉，可以登录瑞安新闻

网 （http://www.66ruian.com）， 进 入 瑞 网 议 事

厅，点击“网民提问”一栏即可留言。

编号 8426：本月 1 日接到房东通

知，说从 8 月 2 日起开始隔日限电。限电

是整条线路全部限电，还是有的工厂不

限？或者是仅限高耗能的企业？听说规

上企业又不是高耗能不用限电，有无此

说？

市供电局回复：根据瑞安市有序用

电办公室 6、7 号文件要求，有序用电措

施具体如下：

第一档企业：重要用户、2012 年度

五十强企业，重点保障，原则上不限制

用电，企业内部安排错峰生产。

第二档企业：单位电耗产出高于

（含等于） 2013 年 1 至 6 月份全市规上所

属行业平均水平已纳入市统计局三库管

理的企业，优先保障，仅在电力负荷缺

口特别大时安排错避峰有序用电方案，

错避峰方案为“错一供四”。

第三档企业：单位电耗产出低于

2013 年 1 至 6 月份全市规上所属行业平

均水平高于行业平均水平 50% （含等

于） 已纳入市统计局三库管理的企业，

一般保障，全市性 B 级有序用电方案启

动后，安排错避峰有序用电方案，错避

峰方案为“错一供二”。

第四档企业：单位电耗产出为 2013

年1至6月份全市规上所属行业平均水平

50%以下已纳入市统计局三库管理的企

业，一般限制，全市性 A 级有序用电方

案启动后，即安排错避峰有序用电方

案，错避峰方案为“错一供一”。

第五档企业：主要对象是用电户号

登记为自然人、未纳入市统计局三库管

理的 2013 年 1 至 6 月份用电 20 万度以上

的规下企业，重点限制，全市性有序用

电启动期间只允许低谷用电，每天安排

错避峰。

第六档企业：无证无照用电，因环

保、安全原因需要关停淘汰和国家与省

要求强制性淘汰的企业，原则上关停用

电 （保留生活和保安用电）。

其余没有列入上述六档的工商业企

业，由各供电所根据各自负荷缺口情况

安排错避峰，原则上按上述第三档企业

安排错避峰。

（见习记者 钱枫枫 整理）

《马鞍山路，怎一个“堵”字了得？》后续

交警部门建议拓宽道路
■见习记者 钱枫枫

自7月初以来，马鞍山路及周边路段的拥堵情况愈发严重，本报做了多次相关报道，并汇总市民的意见，列出3个解“堵”方案：方
案一，马鞍山路、安福路交叉口至马鞍山路、万松东路交叉口方向设置单行线；方案二，马鞍山路、万松东路交叉口至马鞍山路、安阳路
交叉口方向设置单行线；方案三，马鞍山路、万松东路交叉口至马鞍山路、安阳路交叉口设置隔离带。连日来，不少市民纷纷致电本报
热线，时刻关注马鞍山路解“堵”的最新动态。

昨日，记者联系上市交警大队秩序

中队队长蔡志钢。他认为，市民提出的 3

个治“堵”方案治标不治本，如果设置单

行线，会将马鞍山路上的车流量转移到

马鞍山路、万松东路的交叉口以及马鞍

山路、安阳路的交叉口，对这两个路口的

交通影响较大，这两个路口平时就比较

拥堵。如果设置隔离带，附近居民将无

法停车，停车是刚性需求，设置隔离带不

太人性化。

“最‘治本’的办法就是拓宽道路，但

不能单纯只考虑这个点，要综合考虑附

近的道路。”蔡志钢说，交警部门对马鞍

山路调研时发现，马鞍山路的人行道比

较宽，约有 7 米，如果能将人行道缩减 2

米，道路就会宽阔很多，但交警部门没有

拓宽道路的职能。

目前，交警部门正在研究马鞍山路

解“堵”方案，并准备将其列入我市治堵

研究项目，之后将会向安阳中心城区管

委会建议将人行道缩减 2 米拓宽道路。

交警：准备列入治堵研究项目

市民关注解“堵”最新动态

本月上半月,个别部门回复较慢
移动瑞安分公司 5 月至今从未回复ui bao Tel：6688 6688
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关于限电相关问题


